
 

Zert ifizierungsstelle: DQS CFS GmbH, August-Schanz-Straße 21, 60433 Frankfurt am Main, Deutschland  
Das Zert ifikat bleibt Eigentum der Zertif izierungsstelle. Die Authent izität des Zert ifikates kann in der 

CEPA-Datenbank (www.cepa-europe.org) und bei der Zert if izierungsstelle überprüft werden.   

Die Gült igkeit  von diesem Zertifikat kann nur durch den QR-Code verifiziert  werden.  

  

 

ZERTIFIKAT 

Hiermit wird bescheinigt, dass 
 

 

RATEX AG 
 

Austrasse 38 

8045 Zürich 

Schweiz 

nach EN 16636 – Schädlingsbekämpfungsdienstleistungen – Anforderungen und 

Kompetenzen begutachtet wurde und die Anforderungen der Norm erfüllt  hat. 

Die Zert ifizierung erfolgte nach dem CEPA Cert ified® Protokoll. 

Geltungsbereich: 

Professionelle Durchführung von Schädlingspräventions- und 

Schädlingsbekämpfungsmaßnahmen zum Schutz der öffentlichen Gesundheit, von Sachwerten 

und der Umwelt 

Durch ein Audit, dokumentiert in einem Bericht, wurde der Nachweis erbracht, dass das 

Unternehmen die Anforderungen der EN16636 gemäß dem CEPA Cert ified® Protokoll erfüllt . 

Das Unternehmen ist somit berechtigt, folgendes Prüfzeichen zu führen: 

 

CEPA Certified®
 

 

Zert ifikat-Registrier-Nr. 

CEPA-Registrier-Nr. 

Gült ig ab 

Gült ig bis 

Zert ifizierungsdatum 

525058 PMS 

002CHE00401 

2022-11-11 

2025-11-10 

2022-11-11 
 

DQS CFS GmbH 
Deutsche Gesellschaft  für Nachhalt igkeit 
 

   
Guido Eggers 

Geschäftsführer  
  

 

 

 

http://www.cepa-europe.org)


 

Certif icat ion Body: DQS CFS GmbH, August-Schanz-Straße 21, 60433 Frankfurt am Main, Germany  
This cert if icate remains property of the cert if icat ion body. The validity of this cert ificate can be 

verif ied by consulting www.cepa-europe.org and by contact ing the cert ificat ion  body.  

The validity of this cert ificate can only be verified by the QR-code.  

  

 

CERTIFICATE 

This is to cert ify that  
 

 

RATEX AG 
 

Austrasse 38 

8045 Zürich 

Switzerland 

has been assessed and found compliant with EN 16636 – Requirements and competences for 

the provision of Pest Management Services. The cert ificat ion followed the CEPA Cert ified® 

Protocol. 

Scope: 

Professionel Pest prevention and control to protect public health, assets and the enviroment 

Through an audit , documented in a report, it  was verified that the company fulfils the 

requirements of the standard EN 16636. The organization is authorized to bear the 

following cert ificat ion mark: 

 

CEPA Certified®
 

 

Cert ificate registrat ion no. 

CEPA registrat ion no. 

Valid from 

Valid until 

Date of cert ificat ion 

525058 PMS 

002CHE00401 

2022-11-11 

2025-11-10 

2022-11-11 
 

DQS CFS GmbH 
German Associat ion for Sustainability 
 

   
Guido Eggers 

Managing Director  
  

 

 

 

http://www.cepa-europe.org

